

Betrifft: Karlsgarten - Statt exklusiver Privatgärten für wenige - Öffnung der Grünfläche für alle

Die unterzeichnenden Bezirksräte Dipl.-Ing. Ingrid Köttl und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 17. Juni 2021 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Der Amtsführende Stadtrat Mag. Jürgen Czernohorszky möge die Magistratsabteilung 42 Wiener Stadtgärten damit beauftragen, die an die Kunsthalle angrenzende Grünfläche, den mittlerweile vollkommen verkommenen und ungepflegten Karlsgarten zu räumen und als für die Bevölkerung öffentlich zugängliche Grünfläche bzw. Teil des Resselparks einzurichten sowie laufend zu pflegen.

Begründung

Da das Gemeinschaftsgartenprojekt Karlsgarten als fulminant gescheitert angesehen werden kann, soll nun eine neue Grünfläche für alle auf der Wieden entstehen. Abgesehen von mehr Grünraum für alle, statt eines exklusiven Privatgartens für wenige, ist der derzeitige ungepflegte Zustand der Grünfläche nicht akzeptabel.